

WARTA

Pj.Bupati Solok Dampingi Kunjungan TSR Gubernur Sumbar

Update - WARTA.CO.ID

Apr 23, 2021 - 11:45



SOLOK KOTA - Pelaksana Jabatan (Pj) Bupati Solok Heri Nofiardi,SE,MM, mendampingi Gubernur Sumatera Barat H.Mahyeldi dalam kunjungan Tim Safari Ramadhan (TSR) Provinsi Matera Barat, di Masjid Raya Talang Kec.Gunung Talang, Kabupaten Solok, Rabu, 21 April 2021.

Sebelumnya, Gubernur Provinsi Sumbar beserta rombongan tim safari Ramadhan dijamu berbuka bersama di Guesthouse Arosuka oleh Pj.Bupati Solok bersama sang istri Ny.Agustina Heri Nofiardi dan jajaran SKPD setempat.

Dalam kunjungan itu, Gubernur datang bersama Kepala Balitbang Sumbar, Kankanwil Kemenag Prov.Sumbar, Kabag Kesra dan Kabag Humas Prov.Sumbar, serta Direktur Operasi PT.Semen Padang. Sementara Pj.Bupati Solok mendampingi Gubernur dan rombongan bersama Kapolres Solok yang diwakili oleh Waka Polres Solok, Kapolsek Talang, Kepala Bank Nagari Cabang Solok, Staf Ahli Bupati Solok Mutiadi Marcos, Assisten III Setdakab Solok Sony Sondra, Anggota DPRD Kab.Solok Nosa Eka Nanda, Sekwan DPRD Suharmen, Kadis Perhubungan M.Jhoni, Kasat.Satpol PP Alkambra Atdlis, Kabag Umum Sefdinon, Camat Gunung Talang Mai Sefen, Kabag Humas yang mewakili Afrianto dan Wali Nagari Talang Zulfadri.

Pj.Bupati Solok Heri Nofiardi dalam sambutannya menyampaikan pada tahun sekarang masih sama dengan tahun sebelumnya dimana tidak terlepas dari masalah Covid-19. Untuk itu, masyarakat setempat diimbau untuk menjaga dan memelihara kebersihan serta daya tahan tubuh untuk mencegah dari dampak virus tersebut.

“Jaga keluarga dan kerabat kita dari Convid 19, marilah kita sama-sama mentaati protokol kesehatan dengan memakai masker, menjaga jarak dan mencuci tangan,” ujarnya.

Heri Nofiardi juga berharap agar Masjid yang tengah dibangun itu bisa terlaksana sesuai rencana dan diberkahi oleh Allah SWT.

Selanjutnya, Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi menyampaikan di Sumatera Barat kasus positif Convid meningkat dari hari ke hari. Bahkan dalam satu hari di tanggal 21 April 2021, 400 orang di Sumbar dinyatakan positif.

Untuk itu dikatakan Gubernur, kedisiplinan adalah salah satu kunci untuk menghindari atau mencegah penyebaran Convid-19. Semangat kekompakan, semangat kebersamaan dan gotong royong adalah nilai penting untuk kedepan melawan dan mencegah penyebarannya.

Terkait dalam upaya menyelesaikan pembangunan Masjid, Mahyeldi mengatakan harus dengan kebersamaan.

“Menyelesaikan ini harus bersama dan tidak akan sanggup dengan kensendirian. Mari kita bangun kebersamaan bergotong royong dan kedisiplinan untuk kedepannya,” ujarnya.

Dalam kesempatan itu, Gubernur Sumbar Mahyeldi menyerahkan bantuan untuk Masjid setempat senilai 20 juta rupiah. Selain itu Masjid Raya Talang juga menerima bantuan 300 sak semen oleh PT.Semen Padang, dari Bank Nagari Cabang Solok 20 juta rupiah, serta sumbangan Al Qur'an dari Kementrian Agama Prov.Sumbar.

Dengan adanya bantuan tersebut dan dengan hadirnya Masjid Raya Talang dengan bangunan yang baru, Gubernur mengajak masyarakat untuk meramaikan

dengan Masjid dengan kegiatan-kegiatan keagamaan, terutama bagi pemuda pemudi. (Amel)